

Gemeinde Mainhausen, Sonntag, 25. Oktober 2015

Reformationsgottesdienste mit Friedenskerze

Zum Friedensgebet für Flüchtlinge, aber auch für die Herausforderungen unserer Gesellschaft, lädt die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen in ihren Reformationsgottesdiensten am Sonntag, 1. November 2015, ein: um 9.30 Uhr mit Abendmahl in der Evangelischen Kirche Seligenstadt, Aschaffener Straße 105, und um 11 Uhr mit paralleler Kinder-Kirche im Evangelischen Gemeindehaus Froschhausen, Hermann-Ehlers-Straße 3. Sie erinnert damit an den Mut Martin Luthers, der am 31. Oktober 1517 Thesen gegen Angst sowie eine kleinmachende Kirche und Gesellschaft in Wittenberg veröffentlichte.

Im Gottesdienst um 9.30 Uhr wird auch die Wanderfriedenskerze entzündet, die vom 1. bis 8. November 2015 zum Gebet in der Evangelischen Kirche Seligenstadt einlädt. Unter dem Motto aus dem Propheten Micha „Sie werden sicher wohnen“ sind Menschen eingeladen, Ihre Gebete und Anliegen in ein Buch einzutragen. Außerdem liegen Informationen und Gebetsvorschläge in der tagsüber geöffneten Kirche aus. Seit 2002 reichen christliche Gemeinden in den Bistümern Limburg und Mainz, der Mennonitengemeinde Frankfurt und der Evangelischen Kirchen in Hessen und Nassau einander die Friedenskerze weiter, um ein Licht zu entzünden und ein Zeichen für den Frieden zu setzen.

Die Wanderfriedenskerze holen Mitglieder der Evangelischen Kirchengemeinde dieses Jahr am Reformationstag, 31. Oktober, bei einer Fahrt zum Kantatengottesdienst in der Frankfurter Stadtkirche Sankt Katharinen ab. Die Fahrt beginnt am Samstag, um 17 Uhr an der Seligenstädter Feuerwache und endet gegen 21.45 Uhr wieder in Seligenstadt. Für die Fahrt und ihre Planung wird um eine Anmeldung im evangelischen Gemeindebüro (Telefon: 3416) gebeten. (MF)